



Mon premier speed dating professionnel

publié le 18/06/2021 - mis à jour le 30/09/2021

Le 18 juin 2021, 35 élèves de 4e du Collège GARANDEAU de La Tremblade étaient mis en situation de recrutement avec 10 professionnels du territoire.

Faire une première bonne impression afin d'obtenir un stage, un emploi, un apprentissage, se confronter aux conditions d'un vrai recrutement professionnel quand on a 13/14 ans n'est pas chose aisée. 10 professionnels s'étaient mobilisés pour jouer les recruteurs fictifs, dans des secteurs d'emploi très divers : santé animale, bâtiment, social, gestion et finance, animation territoriale, aide à la personne, santé. Les élèves avaient été accompagnés en amont par leurs professeurs pour la rédaction des CV et lettres de motivation. A la sortie, des élèves enthousiastes, des professionnels surpris de l'attention et de l'implication des élèves, des enseignants convaincus et prêts à renouveler l'expérience.

Merci à l'équipe du collège de La Tremblade, aux clubs d'entreprises CESO et CEPMO, au Comité Local Ecole Entreprise et au COBEMO.



Portfolio

